

Altdorf, 18. Mai 2015 / St3

Medienmitteilung Nr. 59 / 2015

Gemeinde: Altdorf

Kollision zwischen zwei Personenwagen auf der Seedorferstrasse

Am Samstag, 16. Mai, kurz nach 13.30 Uhr, fuhr ein Lenker eines Personenwagens mit deutschen Kontrollschildern auf der Seedorferstrasse in Altdorf Richtung Süden. Bei der Bushaltestelle Allmend hielt er kurz an. Als er von der Haltestelle wieder auf die Seedorferstrasse einbog, übersah er einen Urner Personenwagen. Es kam zu einer Kollision der beiden Fahrzeuge. Die jeweiligen Beifahrer wurden zur Kontrolle mit der Ambulanz ins Kantonsspital Uri gebracht. Der Sachschaden beträgt ca. 15'000 Franken.